



Los primeros modelos llegarán a Chile a fines de este año.

SMART AUTOMOBILE [**MERCADO AUTOMOTOR**]

Desde Chile hacia Latinoamérica

LA MARCA ESPECIALIZADA EN VEHÍCULOS ELÉCTRICOS INGRESARÁ A LATINOAMÉRICA BAJO LA GESTIÓN DEL GRUPO KAUFMANN Y UTILIZANDO A CHILE COMO PUERTA DE ENTRADA.

LEONARDO PACHECO

En 1994 dos grandes nombres se unieron para dar vida a la marca de automóviles smart: Mercedes-Benz y Swatch, alianza de la que surgió un interesante catálogo de vehículos urbanos, compactos y movidos por pequeños impulsores gasolina que no llegaban a los 100 cv; su primer modelo debutó en el Salón de Frankfurt (1995).

Con el paso del tiempo, smart desarrolló nuevos formatos de carrocerías, mucho

más atractivos que el pequeño Fortwo original, productos tales como el Forfour, Roadster y Crossblade, entre otros, y así hasta llegar a las unidades contemporáneas smart #1, #3 y #5.

En el año 2019, el grupo chino Geely se hace del cincuenta por ciento de las acciones de smart, y dentro de los planes compartidos con Daimler AG estaba el desarrollo y fabricación de unidades exclusivamente eléctricas, aprovechando la enorme experiencia que Geely tiene en ese ámbito; la producción total se trasladó

a China.

Y un importante anuncio fue divulgado por las altas esferas de la marca especializada en vehículos premium full eléctricos, noticia que confirma el ingreso formal de smart a los mercados de Latinoamérica, utilizando a Chile como puerta de entrada y cuya operación será confiada al Grupo Kaufmann.

LOS MODELOS

Mandy Zhang, directora global de Marketing de smart Automobile, comentó: “La

asociación con el Grupo Kaufmann nos permite ingresar a Chile, el primer mercado latinoamericano de la marca. Confiamos en que, aprovechando la impresionante trayectoria y conocimiento local de Kaufmann, smart continuará cautivando a los clientes chilenos con el encanto único de nuestra marca premium y las experiencias de producto que ofrecemos”.

Se espera que los modelos smart #1, un SUV urbano, y el smart #3, un SUV coupé, sean estrenados en Chile a finales de este año.